



Regeln Grazer CityRadeln bitte beachten:

Das Grazer CityRadeln ist nicht für Rad-Anfänger:innen und Kleinkinder geeignet – Gleise und Gegenverkehr entlang der Routen. Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr. Es besteht Aufsichtspflicht für minderjährige Kinder.

Gefahren wird im Konvoi, bitte der Streckenführung der Polizei folgen. Es gelten die Straßenverkehrsordnung (insbesondere §§ 65-68) sowie die Fahrradverordnung.

Polizei und Guides begrenzen den Konvoi, bitte rechts und links Platz zum Vorbeifahren der Guides lassen und deren Anweisungen sowie jenes des Veranstalters, Organisers und Tourleiters unbedingt befolgen. Eine Nichteinhaltung der Vorgaben bedeutet den Ausschluss von der Veranstaltung.

Bitte

- genügend Bremsabstand zum Fahrrad davor halten
- nicht einhändig oder freihändig fahren – beide Hände auf dem Lenker lassen
- nicht auf Gehsteigen und im Gegenverkehrsbereich fahren
- während des Fahrens nicht das Handy bedienen (telefonieren, fotografieren, schreiben)
- besondere Vorsicht im Schienenbereich und an engen Stellen
- Rücksicht auf andere Teilnehmer:innen nehmen

Beim Grazer CityRadeln werden Fotos und Filme gemacht. Mit der Teilnahme an dieser öffentlichen Veranstaltung sind Sie einverstanden, dass Sie fotografiert werden.

Leisten auch Sie Ihren Beitrag zu mehr Sicherheit. Wer Köpfchen hat, schützt es! Radhelme verhindern zwar keine Unfälle, können aber bei Stürzen den Kopf vor schweren Verletzungen schützen.

Leihhelme von der Energie Steiermark stehen am Stand der Verkehrsplanung zur Verfügung – Kautions 20 Euro.